
文責 本部書記 藤岡平成１７年度大阪府養護教育研究会総会

平成１７年５月１９日（木） アウィーナ大阪 生駒の間にて平成１７年度大阪府養護教育研究

会総会が行われました。西田会長のあいさつ、来賓の祝辞のあと、議長を豊中市立野田小学校の伊

藤校長にお願いいたしました。平成 年度事業報告、収支決算報告、会計監査報告、平成 年度16 17
役員選出、平成 年度事業計画、予算等、滞りなく終了し、新会長には柏原市立国分中学校の多17
根井次朗校長が選出されました。他の本部役員は以下のとおりです。

会長 多根井次朗（柏原市立国分中学校） 副会長 多田実（藤井寺市立藤井寺西小学校）

副会長 本郷雅昭 （大阪府立和泉養護学校）書記 木村稔 （大阪府立寝屋川養護学校）

書記 北山美穂 （八尾市立曙川南中学校）書記 田村真一（高槻市立芥川小学校）

書記 藤岡聖典（東大阪市立縄手南中学校）会計 下村啓子（八尾市立養護学校）

会計監査 岩見秀樹 （茨木市立大池小学校）会計監査 三田耕平（泉大津市立条南小学校）

議事終了後は （車椅子陸上、アテネパラリンピック日本代表選手）の講演 演題川島由美さん

「私の生き方～車椅子生活 年を振り返って～」がおこなわれました。 パラリンピックのビデ11
オを少し見せていただき、義足の人が猛スピードで走ったり、車椅子が迫力のある動きをするのを

見、その迫力とパワーは、オリンピックと較べても勝るとも劣らないと思いました。また、視覚障

、 、 、害のある人が安心して走るための工夫など 障害の特性を生かしたり 感じさせない工夫によって

スポーツに存分に打ち込める環境を作ることの大切さを感じました。

川島さんは、中学校３年の交通事故から車椅子生活となりました。その時のようすをお話いただ

けましたが、医師の言葉、家族の対応、本人の明るさがあって、今の川島さんがあるようです。進

学や就職においていろんな人と出会って感じたこと、アテネのパラリンピックで、困ったり、感動

したりしたことなど、お話いただき、あっと言う間に時間がきてしまいました。川島さんは若いと

いうこともあり、きっと子供たちも波長があい、熱心に話を聞けると思います。

（川島さんの公式ホームページ）http://www.kawashimayumi.net/
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